



SORTIE WEEK-END MILLAU 12 ET 13 JUIN 2021

Participants : 13 motos, 9 personnes

-Chantal, Agnès, Sylvie, Nathalie T, Claudine, Patrick, Daniel (invité), Philippe B, Michel, Claude, Bernard P, Hervé, Fred

Samedi 12 juin :

Après le long périple Ardéchois de pentecôte c'est un retour vers le classique « week-end bandito » sur deux jours qui est proposé aux treize banditos présents sur la grille de départ ce samedi matin. Quelques défections (involontaires rassurez-vous !) ont réduit le nombre de partants initial un invité de dernière minute permettant de combler un peu le vide. Exit le duo Duhamelle, Ingrid, et Jean mimi qui pour des raisons familiales, de santé (aie ! le tendon d'Heidi !) et de nounou ont du la mort dans l'âme rester à la maison et bienvenue à Daniel un pote au président (50 ans d'amitié au moins !) qui voulait voir le viaduc sur sa 1250 GS l'occasion faisant le larron.

A noter la présence de Sylvie qui après son baptême du feu en Ardèche remet le couvert grâce à la gentillesse et la disponibilité de notre camionneur patenté Michel qui accueillera encore une fois avec plaisir notre nouvelle bandita sur la selle de sa Yamaha.

Un autre chevalier servant en mode rital le sus nommé Fred lui aussi aura sa passagère Nathalie T ce duo d'autrefois devenant de plus en plus un couple.

Pour le reste du groupe pas besoin de présenter leurs C.V connus de tous les banditos.

Chantal bien sûr étant dans le paddock en mode British bien décidée à en découdre avec tous ces petits jeunes.

Le road book a pour mission de nous mener à Millau avec comme fil rouge le viaduc (enfin si le GPS du président le veut bien !) en passant par la vallée du Tarn et de nous ramener à la maison en « mode motard » via Lacaune, Brassac, Castres etc etc .

Soleil et forte chaleur devrait être au rendez-vous pour le plus grand bonheur des participants bien décidés à prendre un max de plaisir dans l'Aveyron.

Dernières consignes du boss (rétro, téléphone etc etc etc) et c'est parti pour une nouvelle aventure bandito !

Direction Morlaàs pour récupérer Chantal motivée comme jamais ! Ola ! la Bikeuse gaaaaazzz !! derrière la Suz présidentielle !!

Du Soleil sur qu'il brillera mais pour l'instant le ciel est couvert et une espèce de petite bruine (vraiment petite) tombe sur nos visières. C'est en mode groupé et bien sagement que

le convoi se dirige vers Mirande seul le leader s'accordant quelques coups de gaaazzzz ! intempestifs. Bon il paraît que c'est pour chauffer les pneus cette mollesse matinale !! Arrêt café dans le gros bourg Gersoï orphelin de son festival country sur la place. Nickel pour se garer et garder les gestes barrières.

Daniel fait connaissance avec ses collègues motards et passagères dans une ambiance tranquille les traditionnelles brides d'humour et autres chambrages étant bien sur d'actualité. Tandis que Chantal fume sa cinquième cigarette tout ce petit monde se détend autour d'un petit café (ou thé pour certains) et pas que car il y a toujours un petit cake, des biscuits ou un gâteau qui traînent sur la table lors des arrêts surtout matinaux. Bref la sortie démarre bien et comment pourrait-il en être autrement tellement ces balades avec bivouac bandito étant attendues comme le messie (mais si mais si !)

Retour vers le bitume (Claude fait le tour le can am ne passe pas entre les rochers !) et Gaaaaaazzzz ! vers la cité des mousquetaires où jadis on allait faire les trois jours ! En traversant Auch ne pas négliger de mater l'escalier monumental menant à la cathédrale !! Enfin quelques timides attaques fusent de l'arrière Philippe B ayant bien chauffé sa vieille compagne (mais non pas Nathalie son XJR !). Daniel n'a aucune difficulté pour s'intégrer au groupe le confort, le moteur et la tenue de route exceptionnelle de sa 1250 GS expliquant cela.

Pour rallier Gimont (un peu d'émotion pour Bernard P !) un itinéraire roulant sur la Nationale à deux voies nous mène vers le premier arrêt que nous pourrions nommer facultatif au regard de la différence des contenances des réservoirs (faites pas les malins les béhémistes !) certains jouant la sécurité.

Avant de prendre l'autoroute qui nous mènera à Albi il nous faut négocier la traversée (petite traversée) de Toulouse et croyez-moi certains n'en mènent pas large !! Et oui Patrick est le guide !

Mission accomplie avec mention bien malgré une bretelle de rocade fermée !

Allez ! rouler jeunesse !!

L'horloge tourne mais no problémo nous progressons dans un bon tempo (come on Chantal !) vers Albi et sa superbe cathédrale !! Ravito carburant à l'Intermarché local (elle est ou la station !)

Après ce parcours que nous qualifierons de liaison nous entrons dans le vif du sujet avec une hausse de température évidente grâce à la percée définitive de l'astre royal. Exit les nationales, le béton, les rocades et gaaaaaazzzzzz !! dans la nature sur des petites routes sympatoches et un tant soit peu sinueuses. Nous roulons sur le couple dans la vallée du Tarn !! Se balader à moto tout en matant les paysages on sait faire chez les banditos ! Bon d'accord on a zappé un petit bout du road book pour se poser à Trébas mais rien de bien méchant et ça nous donnera l'occasion de revenir dans le coin. Ambialet, Trébas le plaisir de rouler à moto prend toute sa mesure sur ces petits chemins de traverse !

La plage de Trébas est l'endroit idéal pour pique-niquer au bord de l'eau et à l'ombre !

Option acceptée sans retenue !

Le temps de stationner nos montures sur le parking de nous débarrasser de nos cuirs (température estivale !) et nous voilà installer au bord du Tarn à proximité de la guinguette locale. Dans l'eau des touristes voir des locaux se baignent ou naviguent en canoé tandis que

d'autres personnes sont en terrasse du resto et de la guinguette pour déguster des plats locaux (surement pas light !)

Quant à nous en mode éparpillé nous sautons sur nos gamelles car la faim et la soif sont là ! Bon appétit !! Malgré les bouches pleines les discussions sont dans la place le président ne sachant pas manger en silence. Le Tarn nous offre un peu de fraîcheur !! Nathalie met les pieds dans l'eau (aie ! il va se passer quelque chose !) une petite erreur quand on connaît la malice de certains !! Bingo ! Claudius balance un gros parpaing à sa hauteur et la moitié de Fred est mouillée sans modération !! Il y aura des représailles dans la bonne humeur bien sûr !! La tendance est à un relâchement général (certains entament une sieste ou la sollicite) mais timing oblige va falloir bouger un peu. Tout le monde au café (oui le thé aussi !) à l'ombre des parasols de la guinguette ! L'accueil est sympa et le café nous permet de rester un peu éveillé à l'heure de la sieste estivale. Bref ça le fait tranquillo le bordel !! Daniel découvre notre humour bandito et ça lui plait bien !!

Dur dur de remonter sur nos bécanes après manger et par cette chaleur ! mais bon on a signé !!

GAAAAZZZZ !!! vers Brousse le Château enfin normalement ! décidément des noms composés avec le château le GPS présidentiel il n'aime pas !! Après Rennes le Château exit Brousse le Château ! Finalement un mal pour un bien car en remontant sur Réquista c'est plaisant de rouler dans un tel environnement.

Et maintenant c'est parti pour cinquante bornes de pure régalade ! Je le clame haut et fort de Réquista à St Beauzely c'est l'un des plus beaux spots jamais emprunté par le moto-club ! Avec en bonus le viaduc en arrière-plan qui joue à cache-cache ! Superbe et tip top ! En plus il fait super beau ! Alors que dire du paysage et de la végétation virant du vert au jaune ! magnifique !! Les vaches de race Salers s'engraissent tranquillement dans les prés en attendant de finir dans nos assiettes !!

Ola ! Philippe lui enlève la goupille ! Quinze bornes en mode pilote quel homme ce Philou !! Daniel lui emboite de loin le pas sa 1250 GS étant en terrain conquis... Bordel que c'est bon de se balader de la sorte ! Et le reste de la troupe ? Ne vous inquiétez pas Bernard P en vieux baroudeur du bitume (pardon Bernard P !) catapulte sa BM et sa passagère (elle adore ça Claudine !) avec autorité, Hervé le suit le team BM 1200 R faisant équipe , Fred se planque à l'arrière, Claude propulse son trois roues vers les violos gentiment et avec grâce , Michel est en mode touriste avec Sylvie qui peut profiter un max du panorama , Chantal assure à son train et ne s'en laisse pas conter tandis que le président assez à l'aise sur sa SUZ (oups un peu serré celui-là !) regarde tout ce petit monde prendre son pied avec une pointe d'émotion car pour lui l'essentiel c'est de donner du plaisir (en tout bien tout honneur !) à ses adhérents !! Régalez-vous mes petits banditos ! Bon j'avoue je ne suis pas objectif je connaissais cet itinéraire (plusieurs fois empruntés avec les vadrouilleurs et le bandito team). Quelques souvenirs remontent à la surface du temps ou Nanard roulait avec des sliders !! TIP TOP !!

Mais comme toutes les bonnes choses ont une fin en entrant sur la nationale l'adrénaline descend d'un cran.

Mais le spectacle n'est pas terminé loin de là car il nous reste la cerise sur le gâteau : le petit coucou au viaduc de Millau ! Un moment très attendu par mon pote Daniel qui ne l'a jamais vu !!

Même les trois ou quatre kilomètres de la bretelle qui nous mènent à l'aire du viaduc nous mettent en transe c'est pour vous dire que le curseur est tout en haut en mode « qu'est-ce qu'on se la fait grave »

Pour rejoindre l'aire nous laissons nos motos au parking. Mais avant nous ne résistons pas à mater à distance respectable et avec admiration ce magnifique ouvrage. La vue sur le belvédère il faut se la gagner ! Quatre cents mètres à parcourir avec quarante mètres de dénivelé avec 45 ° à l'ombre (je suis un peu marseillais) c'est chaud !! Cependant en arrivant au sommet la récompense est là ! Le viaduc majestueux se fondant admirablement dans le paysage s'offre à nos yeux et la magie opère instantanément. Les smartphones crépitent à donf ! Les photos souvenirs s'enchaînent dans une ambiance bon enfant ! Daniel, Phillipe et Chantal rejoignent en retard le groupe après le visionnage d'un petit film sur le viaduc et sa construction (ça c'est leur version !). Allez encore quelques instants devant le viaduc et il est temps de redescendre pour la pause rafraîchissement à l'espace gourmand du site. Une petite bière locale et sans alcool ça fait du bien !!

Retour aux bécanes pour parcourir les quelques kilomètres qui nous séparent du gîte. Ola !! la descente vers Millau est encore un pur plaisir ! Quelle vue sur les Causses ! Les parapentistes se régalaient dans le ciel !!

Arrivée au gîte des grands causses situé sur les hauteurs de la ville dans un quartier plutôt tranquille.

Les motos aspirent à un repos bien mérité !

Vite la priorité c'est la douche !! Le maître des lieux nous dispatche dans les chambres. Le gîte est conforme aux commentaires positifs du net. Propreté, simplicité, grande terrasse, chambres nickels on va être bien au bivouac !

Regroupement général en bas pour l'apéro. La terrasse est accueillante et les banditos ont retrouvé des forces après une douche réparatrice. Le barbecue se met en branle pour les saucisses !! rien que l'odeur de la braise nous mets l'eau à la bouche. Les tournées s'enchaînent (la bière et le rosé pamplemousse coulent à flot !) dans un joyeux brouhaha. Une petite vidéo spéciale dédicace à Jean-mimi (Philou pas gentil pour notre G.O au crâne dégarni !) et quelques photos sont postés sur le face book du club. Les commentaires ne tardent pas à fuser !

Avec une certaine compassion nous trinquons à la santé du moto-club en pensant à tous ceux qui auraient bien voulu venir. Encore une dernière tournée etA table ... Nous avons déjà pris un acompte avec la charcutaille de Bernard P ! L'apéro a encore tenu ses promesses dans les règles de l'art.

20H30 ! la température est encore élevée et c'est avec un grand plaisir que nous prenons place en extérieur avec vue sur les Causses. Pas de fioritures mais de l'authentique dans le menu !! Charcutaille en entrée, et saucisse aligot pour le plat le boss du gîte nous le servant en live dans l'assiette !! c'est trop bon ! Le tout arrosé d'un rouge et d'un rosé du coin (il envoie du bois le breuvage de Millau !) Quelques éclats de voix déchirent la nuit mais rien de grave le patron a le sourire. D'ailleurs il nous parle d'Ingrid qui est venu passer une nuit l'année dernière avec Fanette au gîte lors de son grand périple vers l'Allemagne et autres pays limitrophes.

Un petit dessert pour faire passer tout ça et un mini after peut commencer oui mini car les organismes sont un peu éprouvés (par la journée moto en plein cagnât bien sûr !) Soudain deux hommes en treillis arrivent devant nous en s'exclamant « gendarmerie nationale » là on ne fait pas les malins !! Grosse plaisanterie ce sont des légionnaires basés à Perpignan (des potes à Gégé ?) qui font du une campagne de recrutement à Lacavalerie et qui viennent passer la nuit au gîte. Grosse rigolade et avant de se coucher nous savourons encore ce moment improvisé qui sied si bien à l'ambiance bandito (comme à la Taulado !) Les derniers « afteristes » rejoignent leurs chambres pour un peu de repos avant d'attaquer le retour. Une info ! pas besoin de pyjama pour dormir ! Bonne nuit et à demain !!

Dimanche 13 juin :

Pas besoin de réveil pour se lever le soleil se charge de stopper notre nuit de sommeil. Et il le fait sans modération car il fait déjà chaud à 7h00 du mat. Renseignements pris tout le monde a plus ou moins pu fermer l'œil quelques heures l'apéro bandito , l'aligot et les divers ronflements expliquant cela . Ajoutez-y un zeste de bouche pâteuse (ça c'est le pinard !) pour certains et la messe est dite !

Mais no problémo le tout dans les limites du raisonnable !

Un petit doliprane en guise de petit déjeuner pour le président (Ah ! l'aligot !) pendant que le reste de la troupe prend un vrai petit déjeuner toujours sur la terrasse. Philou et Michel ne sont pas non plus des plus dynamiques une nuit passée avec Claudius en étant sûrement la cause (ça ne nous regarde pas)

Il est temps de faire nos paquetages (ola la légion !) le retour sur Pau s'avérant motard à souhait !

Un petit chèque pour le gîte (très sympa le gîte des grands Causses on reviendra !) la photo souvenir et gaaaazzzz !! sur nos bécanes !!

Après le petit déjeuner certains banditos ont retrouvé un brin de forme (oui moi !) et c'est re- parti pour un tour ! Ola !! après la montée à droite assez serrée de la veille sans accroc la descente est à créditer d'un sans-faute pour le président ! Il a dû prendre des cours !

Et hop un petit tour de rond-point gratos avant de filer vers les Causses, la porte du Larzac. Et là d'entrée c'est déjà gratifiant de prendre les beaux virages en mode circuit pour dominer la ville de Millau ! Quel panorama ! Alors que le peloton bandito est encore sous la couette Patrick sur la SUZ survoltée enquille les virolos et les grandes courbes en mode « vamos Fabio ». Bernard P et Claudine essayent désespérément de prendre l'aspiration mais rien n'y fait le président prend le large et laisse la BM à distance respectable !! Quel réveil en fanfare ! ça fait du bien !!

Sur le plateau retour à un tempo plus tranquille manière de bien mater les paysages arides si chers aux babas cool des années 70. C'est trop beau le coin !! Claude se réveille enfin et fait vrombir de plaisir son drôle d'engin. Après vingt bornes premier arrêt ravito carburant et pique-nique au petit Spar de Lacavalerie situé à l'écart de la cité. Sympa et bien achalandé nous trouvons de quoi remplir nos top case pour le pique-nique.

Nous traversons la ville des templiers (à visiter c'est top) qui accueille un championnat de pétanque (dixit le président). Tiens un nouveau demi-tour il y a du brouillage dans l'air pour le GPS ! Retour sur le bon tracé en traversant un joli village aux rues étroites ! Ola ! un

rassemblement de motos anciennes, solex etc etc sur la place attire notre attention. Dommage Fred on n'a pas trop le temps de s'y attarder. Gaaaaazzzz !! sur 15 bornes pour rejoindre Roquefort sur une petite route de bon aloi. Bon la veille on a eu droit à des paysages magnifiques mais là c'est encore un ton au-dessus ! Rouler à plus de 60 km /H serait un crime de lèse-majesté dans un site pareil TIP TOP ! En plus il fait super beau ! on monte, on descend ça tourne etc etc bref c'est de la balle le truc !! Nous traversons Roquefort en passant devant l'usine « Roquefort Société » dont les caves méritent une visite (surtout s'il y a la même guide que la dernière fois !)

Nous retrouvons la nationale direction Saint- Affrique et continuons notre chemin vers Vabres. Une Nationale certes mais surtout une route motarde à souhait (déjà dit ça non ?). A gauche toute et direction Belmont sur Rance et encore de beaux paysages etc etc etc . Vous en voulez encore ? No problémo ! Nous entamons la montée vers Lacaune et là c'est le Nirvana ! Première attaque du président suivi de Daniel qui prend le relais en tête sa 1250 GS étant sur l'un des ses terrains de prédilection. Ola ! ça revient fort de l'arrière ! Normal Phil et Bernard ont décidé de mettre du gaazzz !! C'est banditotesque le bordel ! Mince c'est déjà fini !! Si l'on s'écoutait on redescendrait pour se la refaire cette montée !!

La descente sur Lacaune se fait en mode récupération tandis que nous traversons un haut lieu de la charcuterie française. Juste le temps de sortir du gros bourg qu'il faut déjà remettre du gaaaaazzzz !!! Nous y sommes obligés tellement la topographie des lieux est propice à un roulage allegro !! Vamos les banditos !! Jusqu'à Brassac c'est de la régalaade à donf . De belles courbes quelques fois plus accentuées comblent de joie les pilotes, les passagères et les bécane !!

Hervé s'accroche aux basques du président pour sauver l'honneur des 1200 R et venger Bernard !!

11H30 ! Arrêt à Brassac pour une pause houblon (merci Daniel) bien méritée !! C'est là que l'on mesure toute la chance que l'on a de rouler à moto ! Après cette matinée forte en émotions nous prenons nos quartiers au bord de l'eau (sympa le site) pour la pause pique-nique bienvenue car les organismes commencent à souffrir de la chaleur et de la fatigue. Cool ! nous avons du temps devant nous !

Au bord de l'eau ? Ah ! il va y avoir encore du sport !! Bingo !! Nathalie T reprend une douche tandis que Michel tombe carrément à l'eau après une glissade sur un rocher ! Nous prenons le temps de déguster nos victuailles dans ce cadre bucolique et ombragé. Retour sur la place de Brassac pour une pause-café express. La zizique est sympa dans le bar ou des petits jeunes boivent l'apéro ! Comme nous faisons toujours dans la discrétion nous commençons à pousser la chansonnette !

Le président tape la causette avec un duo immatriculé 11 (Narbonne) la moto étant un magnifique 900 YAM XR (un truc comme cela). Ola ! Ils connaissent bien Pau car ils viennent régulièrement rouler sur un R1 à Arnos avec des potes vu qu'ils ne peuvent plus rouler sur le circuit d'Albi.

A dada sur nos motos nous filons à Castres avec encore un spot de haute volée au menu. Les banditos ne laissent pas passer l'occasion de se remettre en mode « gaaaaazzzzz ! ». La fatigue et la traversée de Castres calment nos ardeurs. Nous transpirons à grosses gouttes sous nos casques. Direction Revel après des franchissements de ronds- point frisant

l'indigestion. Ola ! le président se la joue Fabio !! Son blouson d'été rend l'âme (fermeture HS) les agapes du samedi soir expliquant surement cela.

Alors ça dort derrière ?? Phil prend en main l'arrière du peloton pour le mener à bon port (station Intermarché Villefranche de Lauraguais) tandis que qu'à l'avant le tempo monte d'un cran du côté de St Félix de Lauraguais mais en fin de compte tout le monde arrive synchro à la station. Encore un brouillage du GPS !!

Ola !! vite de l'eau car les visages sont marqués par la chaleur !! Michel est tout rouge et vu que son blouson est parfait pour aller en Alaska notre camionneur est trempé de sueur.

Bernard P pourtant sur une BM accuse lui aussi le coup ! Chantal tient le choc mais en bave aussi. Bref on est tous plus ou moins ébranlés mais toujours fidèles au poste.

Michel qui doit se lever à 3h00 du mat pour bosser (quelle horreur !) nous informe qu'il file direct avec Sylvie en zappant le dernier arrêt sur l'aire des Comminges. Bonne route à tous les deux et à bientôt !

En prenant le raccourci qui nous mène à Capens via Nailloux, Auterive c'est la dernière occasion de se faire plaisir sur les ultimes violos de deuxième catégorie. Allez Phil, Bernard, Fred, Daniel régalez-vous ! Ola ! Un gars en sportive se mêle au groupe (quel déhanché !) Phil en a vu d'autre et ne se laisse nullement impressionner.

Nous prenons l'A 64 pour filer vers le péage de Lestelle ! Nous doublons un scooter et une moto roulant à 140 km/h avec des pilotes en short, en tee-shirt et en tennis !! Nickel ils ont les gants !!

Dernier arrêt à l'aire des Comminges pour le dernier verre de l'amitié et le traditionnel bisou (virtuel le bisou !) de fin de sortie.

Tout le monde a le sourire c'est bon signe ça veut dire que cette sortie a satisfait Les participants.

Un bon week-end bandito quoi !

Merci à tous pour votre comportement, votre participation et l'excellent accueil que vous avez réservé à mon pote Daniel ..

En mode un peu dispersé le convoi bandito arrive à bon port dans le Béarn avec une idée en tête : prendre une bonne douche !!

FIN DE LA SORTIE !!

850 BORNES AU COMPTEUR !!

A BIENTOT ET BONNE ROUTE !!

EL BANDITO !



GAAAAZZZZZ !!!!

